

ACTUALITES

JUIVERIE et franc-maçonnerie. — M. de Marcère, ancien député du Nord (France) à l'Assemblée Nationale, ancien ministre, écrit dans la *Bastille* :

« C'est une vérité que la Juiverie, dont la Franc-Maçonnerie est l'agent et l'instrument, est la force secrète qui travaille le monde, et dont l'action se fait sentir partout à l'heure où nous sommes ».

« Le vaillant chef des Jaunes, M. Biétry, dans un très beau discours prononcé à Paris, proclame à son tour que, à notre époque, la Juiverie s'attaque ouvertement à la civilisation chrétienne. Il explique que c'est elle qui, pour battre en brèche cette civilisation, a suscité les écoles philosophiques, les sectes antisociales, les faux principes dits politiques... »

« A l'heure où nous sommes, continue M. de Marcère, tous les hommes qui se placent sur un autre terrain de lutte se battent contre des moulins à vent. Et c'est ce qui fait l'inutilité, l'infériorité même, de très beaux et très réels talents qui s'appliquent à d'autres besognes que celle-là.

« La vraie question engagée dans le monde entier, et principalement en France, terrain de choix où les affaires humaines se décident, c'est la question religieuse.

« Le pape, qui est monté sur la barque de Pierre à l'heure où la tempête allait se déchaîner sur nous, Pie X, l'a dit, et ce furent ses premières paroles, lesquelles ont frappé, comme une prophétie, les esprits attentifs : *Omnia instaurare in Christo*. Qu'est-ce dire ? Sinon qu'il faut recommencer ou renouveler la civilisation chrétienne ».

Porto-Rico. — Les catholiques de Porto-Rico soutiennent en ce moment une campagne pour obtenir que l'on rende à l'Eglise catholique les biens qui, en d'autres temps, appartinrent aux religieux Franciscains et Dominicains.